



# ぐんまPTA広報

Gunma Parent Teacher Association Public relations

第109号

平成28年2月1日

-発行所-

群馬県PTA連合会

前橋市文京町2-20-22

TEL 027-224-2816

<http://www.gunma-pta.net/>  
E-mail info@gunma-pta.net

大会実行委員長  
佐藤貴雄

西に望む浅間山がうつすらと雪化粧をし始めた霜月は十一月二十八日、第六十回群馬県PTA大会安中大会が安中市文化センターにて開催されました。この日は上州の空つ風も比較的穏やかな午後となり、県内PTA会員七〇〇余名の方々を安中総合学園和太鼓部の演奏がお出迎えです。SLをイメージしたオリジナル曲「櫻輪発車太鼓」は、八人のメンバーが迫力の演技を披露しました。大会式典前のアトラクションは新島学園中学・高校聖歌隊の歌とハンドベル演奏です。厳かな中にも軽快なリズムを取り入れたハンドベルは厳肅な式典へと誘うにふさわしい調べでした。

大会式典は県および市のご来賓をお迎えして肅々と進行し、優良PTA文部科大臣表彰と日本PTA全国協議会長表彰紹介の後、群馬県PTA連合会広報紙コンクール入賞PTA表彰と、平成二十九年に本県にて開催される「第四十九回関東ブロックPTA研究大會群馬大会」のシンボルマーク入り賞者の表彰が行われます。

今大会は主催であります。県P連のご指導をいただき、

第61回群馬県PTA大会  
子どもへの愛は∞未来に向かって出発進行  
岩村会長のあいさつ

第61回

# 群馬県PTA大会安中大会

平成27年  
11月28日  
安中市文化センター

ました。表彰後、大会実行員長より大会概要と準備状況の説明がなされ、大会をPRするプロモーションビデオの撮影も行われました。二年後に向けて、群馬県PTA関係者が一丸となつて素晴らしい大会運営ができるよう、県P連役員・理事・事務局一同、気持ちを引き締めて準備にあたつてまいります。

講演会はNHK・Eテレの「フックブックロー」でおなじみの歌手・谷本賢一郎氏をお招きし、「音楽が子育てもたらす力」と題して、私もたらす力」と題して、ご講演いただきました。幕上がり、谷本さんのアカペラと会場の手拍子が一体となつて、「いつも未来に花咲かせ、幸せになろう」と語りかけ、時には客席に降りて会場を盛り上げます。大学卒業後、いつたんは就職したもののが歌手になる夢を諦めきれず上京した谷本氏は、アルバイトをしながら努力を重ねた自身を振り返り、人前で歌えることの幸せと、今大会のテーマでもある「音楽で安らぎのひとときを」わかりやすく伝えて下さいました。

閉会式では昨年のゆるキャラグランプリ優勝のぐんまちゃんと安中のマスクット・こうめちゃん、そして次回開催地・前橋市小中養護学校PTA連合会の皆さんと前橋市のゆるキャラとともに前橋市のゆるキャラが安中市から前橋市へと引き継がれました。前橋市P連の皆さま、来年も素晴らしい大会となりますよ。

今大会は主催であります。県P連のご指導をいただき、

## 広報紙コンクールに応募してみませんか

平成27年度発行（2回以上発行が対象）の全ての号を2部ずつ封筒に入れ、「広報紙コンクール応募作品」と朱書きし、平成28年3月31日までに県P連事務局に郵送または持参してください。（郵送の場合は当日の消印有効）コピーしたものではなく現物をお願いします。

（詳しい募集要項を各単Pにお送りします。）

アドレス変更  
平成28年1月からEメールのアドレスが変わりました。  
(旧) [info@gunma-pta.gr.jp](mailto:info@gunma-pta.gr.jp) (平成27年12月末まで)  
(新) [info@gunma-pta.net](mailto:info@gunma-pta.net)

## 第49回日本PTA関東ブロック研究大会群馬大会について

平成29年10月21日（土）22日（日）に標記大会を高崎市を会場として開催いたします。

スローガンは「伝統 自尊感情 自立した大人への架け橋 ～絆の国から 未来を輝かしく生き抜く子どもたちを育てるために～」です。

シンボルマークは高野詩莉さんの作品が最優秀賞となりました。他に優秀賞の受賞の方4人と共に安中大会で表彰されました。

1日目の7つの分科会と2日目の全体会の準備に全県を挙げて取り組んでいるところです。県内のPTA会員の皆さまのご協力をよろしくお願いいたします。

一般社団法人群馬県PTA安全互助会がP.T.A.安全互助会は、PTA活動中に傷害事故に遭われた会員に共済金等の給付を行うなど、会員が安心してPTA活動に参加できるよう事業を実施しています。昨年度は、五十八件の事故が発生しおよそ四百三十万円（平成二十五年度中の事故に給付した金額を含む）の共済金等を給付しました。

本年度は、十二月現在で四十七件の事故が発生しています。PTA活動は、事故防止が一番大切なことです。事故が発生したときには速やかに安全互助会への手続きをしてください。



谷本賢一郎氏による講演

アドresse変更  
平成28年1月からEメールのアドレスが変わりました。  
(旧) [info@gunma-pta.gr.jp](mailto:info@gunma-pta.gr.jp) (平成27年12月末まで)  
(新) [info@gunma-pta.net](mailto:info@gunma-pta.net)

一日目は、六会場で各々分科会に分かれて、生きる力・知・徳・体・公・開のテーマを分かり易く、講演など基にわかり易く、講演頂きました。アイドル時代と変わらないおつとりとした雲開氣で会場を和ませていました。閉会式では、早川前会長が退任会長として感謝状を授与されました。

二年後の群馬大会へ向けて、みんなの力を結集しましょ

う！

（文／横山真二）



平成27年度  
第47回 関東ブロックPTA研究大会 横浜大会  
平成27年10月21日(土)~22日(日)  
子のもの生きる力「知・徳・体・公・開」でつなぐ教育文明開化～子どもたちを見える未来への船出～

今年度の活動スローガンは「手本となる姿勢を見せる」とても大切な事と感じております。家庭教育とは？いま一度、しっかりと見つめ直し、親としての務めを自覚するとともに、親子で共に向上する喜び、共有できる素晴らしい経験を味わつていただけます様、本研究集会が、その一助となればと願っております。

最後になりますが、開催にあたりご協力くださいました皆さまに、心より感謝と御礼を申し上げます。

## 第47回 関東ブロック横浜大会に参加しました！

案を採択し開会式典が無事終了しました。

タレント、戸板女子短期大学客員教授、NPO法人「キャリア推進ネットワーク」理事など、多岐にわたり活動さ

どもの生きる力「知・徳・

育文明開化～子どもたちと見える未来への船出～」とい

う大会スローガンのもと、関

東ブロック地区（関東甲信越十県五政令都市）のPTA関係者ら約二千人が集結しました。群馬県PTA連合会からは、四十七名もの参加となりました。

一日目は、六会場で各々分科会に分かれて、生きる力・知・徳・体・公・開のテーマを分かり易く、講演など基にわかり易く、講演頂きました。アイドル時代と変わらないおつとりとした雲開氣で会場を和ませていました。閉会式では、早川前会長が退任会長として感謝状を授与されました。

二年後の群馬大会へ向けて、みんなの力を結集しましょ

う！

（文／横山真二）

